

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini meneliti tentang pengaruh opini audit, ukuran KAP, pergantian manajemen, dan ukuran perusahaan terhadap *auditor switching*. Variabel independen dalam penelitian ini adalah opini audit, ukuran KAP, pergantian manajemen, dan ukuran perusahaan, sedangkan variabel dependen adalah *auditor switching*.

Berdasarkan hasil pengujian dan analisis keseluruhan data yang digunakan dalam penelitian ini menunjukkan bahwa opini audit, ukuran KAP, pergantian manajemen, dan ukuran perusahaan tidak berpengaruh terhadap *auditor switching*. Pertama, hal ini menunjukkan bahwa apapun opini yang diterima oleh perusahaan belum tentu berpengaruh terhadap *auditor switching*. Kedua, hal ini menunjukkan bahwa besarnya sebuah KAP yang digunakan perusahaan belum tentu berpengaruh terhadap *auditor switching*. Ketiga, pergantian manajemen yang dilakukan perusahaan juga belum tentu membuat perusahaan melakukan *auditor switching*. Dan yang terakhir menunjukkan bahwa besarnya sebuah ukuran perusahaan yang dilihat dari nilai total asetnya belum tentu berpengaruh terhadap *auditor switching*.

B. Saran

Sebagaimana lazimnya sebuah penelitian tentunya penelitian ini tetaplah memiliki keterbatasan yaitu dalam variabel bebas opini audit penelitian ini terbatas pada melihat wajar atau tidaknya opini audit yang diterima perusahaannya dalam laporan keuangan tersebut dan tidak melihat apakah opini tersebut *going concern opinion* atau bukan.

Maka dari keterbatasan tersebut penulis memberikan beberapa saran yang mungkin dapat dilakukan oleh peneliti-peneliti selanjutnya di waktu mendatang. Adapun saran-saran yang penulis berikan adalah sebagai berikut :

1. Akan lebih baik jika penelitian selanjutnya menggunakan seluruh perusahaan yang *listing* di BEI, hal ini dimaksudkan supaya hasil penelitian lebih menggeneralisasi objek penelitiannya.
2. Akan lebih baik jika dalam penelitian selanjutnya dalam memilih sampel perusahaan menggunakan perusahaan yang benar-benar melakukan *auditor switching* sebelum masanya dengan melihat data pada ICMD yang disajikan dalam literatur dari BEI sesuai dengan tahun penelitian dan melihat ketahun-tahun sebelumnya untuk melihat masa pergantian KAP tersebut.
3. Untuk peneliti-peneliti selanjutnya akan lebih baik jika menambah variabel independen karena dipastikan masih banyak faktor-faktor lain yang mempengaruhi *auditor switching* seperti kualitas audit atau *audit delay*..
4. Akan lebih memberikan hasil yang berbeda dan mungkin lebih akurat jika penelitian selanjutnya mencoba untuk menggunakan kriteria penilaian sebuah opini audit berdasarkan *going concern opinion* atau bukan.